

Die **GSBM** ist die grösste Schweizer Künstlergemeinschaft, die sich mit dem Thema Berg auseinandersetzt. Sie leistet damit einen bedeutenden Beitrag zur Schweizer Kultur. Die Vielfalt der Bergwelt mit ihren Gipfeln, Gletschern, Bächen und Seen wird durch die Stile und Maltechniken der Malerinnen und Maler repräsentiert. Es sind die Stimmungen mit Licht und Schatten, mit Wolken und Farbspielen, die eine Berglandschaft erlebbar machen. Die Palette reicht von der gegenständlichen bis zur abstrakten Malerei, von graphischen Techniken bis hin zur expressiven Farbgebung. Eine Auswahl der Arbeiten wird in Jahresausstellungen gezeigt.

Für eine Aufnahme in die von Gustav Ritschard 1987 gegründete GSBM spielen Qualitätskriterien wie künstlerische Reife und Ausdruckskraft, sowie Engagement eine Rolle. Wer selbst nicht malt, aber die Gilde finanziell unterstützen möchte, kann Gönnermitglied werden. Nähere Infos zu den Mitgliedschaften sind bei der Geschäftsstelle mit Sitz in Grindelwald erhältlich. Dort kann man sich auch für die Bergmalkurse anmelden, die unter professioneller Betreuung stattfinden.

Ausstellung im Jahr 2015 bei **bromer** art collection
zum Thema Bergwasser vom 25. Juli bis 6. August 2015
www.bromerartcollection.com

Auswahl früherer Jahresausstellungen
2012 Kunsthalle Ziegelhütte Appenzell
2008 Museum der Landschaft Saanen
2002 Galerie Kunstsammlung Unterseen
1995 Schweizerisches Alpines Museum Bern

Titelbild: Peter Stähli, Alp-Stein-Berg-Bach III, Aquarell 2012
Bild unten: Conrad Seewer, Jungfrau, Aquarell 2014

GSBM Gilde Schweizer Bergmaler
Künstlerinnen- und Künstlergemeinschaft

Postfach 156
3818 Grindelwald
Tel.: 41 33 853 1063
Fax: 41 33 853 1066
E-Mail: info@gsbm.ch



Gilde Schweizer Bergmaler

www.gsbm.ch